
Mit dir für uns alle!
Egal was du kannst, du kannst helfen.

BBK. Gemeinsam handeln. Sicher leben.

in
Leichter
Sprache



Es gibt schlimme Natur-Katastrophen,  
Unglücke oder große Unfälle.

Auch Angriffe auf wichtige Behörden kommen vor.

Staatliche Kräfte sind für den Schutz da. 

Freiwillige Helfer und Helferinnen sind auch  
schnell vor Ort.

 
Wusstest du …? 

�Es gibt rund 1,7 Millionen freiwillige Helfer und 
Helferinnen im Zivil- und Katastrophen-Schutz

�Die Hilfe kommt zu 90 Prozent durch  
freiwillige Helfer und Helferinnen

Es gibt ganz viele verschiedene Arbeiten  
in den freiwilligen Gruppen.

Wir zeigen euch diese verschiedenen Arbeiten.

Um so mehr Menschen für das Ehrenamt zu begeistern.

Auch deine Talente brauchen wir! 

Denn:

Egal was du kannst,

helfen.
du kannst 



Ehrenamtliche im Gespräch

Wir fragen nach: 

Ehrenamtliche aus ganz Deutschland  
sprechen über ihre freiwillige Arbeit. 

Und den Einfluss auf ihr Leben. 

Und Action! – Vor Ort im Ehrenamt

Wir besuchen Ehrenamtliche: 

Wir sind einen Tag bei einem  
freiwilligen Helfer oder einer Helferin. 

So zeigen wir die freiwillige Arbeit  
von verschiedenen Ehrenamtlichen. 

Was macht ein Seel-Sorger? 

Was macht ein Sanitäter? 

Das Magazin

Wir haken nach:

Es gibt hier Beiträge von freiwilligen  
Helfern und Helferinnen.

Zu verschiedenen Themen. 

Auf unserer Webseite findest du viele Infos  
über das Ehrenamt: 



Du bist schon freiwilliger Helfer oder Helferin? 

�Komm auf unsere Community Wall. 

Erzähl uns von deinen Talenten. 

Und deiner freiwilligen Arbeit. 

Was kannst du tun? Kochen, Zuhören, Helfen? 

Alle Talente helfen den Menschen. 

Wir sammeln diese Talente. 

Und zeigen so die Vielfalt.

Was bedeutet dir das Ehrenamt? 

Sag es uns!

https://mit-dir-fuer-uns-alle.de/ 
communitywall/

https://mit-dir-fuer-uns-alle.de/communitywall/


So geht es:

Scanne den QR-Code.

Gib deine Postleitzahl ein.

Wähle einen Umkreis aus.

Sprich eine Gruppe an.

Viel Spaß beim Suchen  
und Finden!

https://mit-dir-fuer-uns-alle.de/
standorte-finden

Mit einem Klick zu einem 
Ehrenamt in deiner Nähe!
Auf unserer Webseite gibt es eine Karte.

Die Karte zeigt dir direkt die Standorte in deiner Nähe.

https://mit-dir-fuer-uns-alle.de/standorte-finden
https://mit-dir-fuer-uns-alle.de/standorte-finden


Wir sind das Bundes-Amt für  
Bevölkerungs-Schutz und  
Katastrophen-Hilfe.

Katastrophen-Hilfe wird so ausgesprochen: 
Katastrofen-Hilfe.

Das kurze Wort für das Bundes-Amt ist BBK.

Das BBK gibt es seit 2004.

Es ist eine Einrichtung vom Staat.

Das BBK gehört zum Bundes-Ministerium  
des Innern und für Heimat.

Das BBK hat folgenden Auftrag:

Die Menschen sollen sich  
auf Notfälle vorbereiten können.

Darauf machen wir sie aufmerksam.

Das BBK arbeitet mit Partnern zusammen.

So können Menschen in Deutschland  
sicher leben.

Das gilt jeden Tag und zu jeder Zeit.

Weitere Informationen
Bundesamt für Bevölkerungsschutz
und Katastrophenhilfe (BBK)
Provinzialstraße 93
53127 Bonn
Postfach 1867

Telefon: +49(0)228 99 550-0 
Telefon: +49(0)228 5554-0

poststelle@bbk.bund.de 
https://www.bbk.bund.de 
https://mit-dir-fuer-uns-alle.de/
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